



# “A México se le respeta”, sentir masivo en el Zócalo

CÉSAR ARELLANO, ALMA MUÑOZ Y EMIR OLIVARES

El entusiasmo y cariño de la gente hacia la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo fue patente una vez más, ahora en respuesta a los amagos de Donald Trump. Ayer miles de personas acudieron al Zócalo capitalino “en defensa de la soberanía nacional”.

El gran apoyo popular concentró a gente de Oaxaca, estado de México, Jalisco, Puebla, Veracruz, Guerrero, Zacatecas, Chiapas, Hidalgo, Nayarit, Chiapas y Yucatán, entre otras entidades.

Sin embargo, la mayor presencia en el Zócalo fue de varios sindicatos, entre ellos el Nacional de Trabajadores de la Educación, el Nacional de Trabajadores del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, el de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, el de Trabajadores del estado de México, así como el de Ferrocarrileros, Petroleros, la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, la CROC y Confederación de Trabajadores Campesinos.

Los de Oaxaca llegaron con sus tradicionales calendas, mojíngangas y marmotas. Otros portaron trajes típicos, llevaron batucadas o música de banda y danza regional.

Sobre la avenida Juárez y calles aledañas al Zócalo se observaron arroyos humanos de familias enteras, parejas de ancianos y algunas personas solas.

Todos buscaban acercarse a la Plaza de la Constitución para escuchar a la Presidenta, quien encabezó la asamblea informativa, para explicar el logro que significa el acuerdo alcanzado con Trump, de aplazar los aranceles.

“Este apoyo masivo refleja la confianza que muchos mexicanos tienen en el liderazgo de nuestra Presidenta y su compromiso con la transformación del país. Realmente estamos convencidos de que estamos avanzando con la Cuarta Transformación. Si bien es cierto que nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador dejó un lega-

▲ La presidenta Claudia Sheinbaum pronunció un emotivo mensaje en el Zócalo de la Ciudad de México. Foto Luis Castillo

do, ella es la primera mujer que está transformando al país. Estamos con ella al cien por ciento, porque somos morenistas”, sostuvo Luis Gerardo, procedente de Oaxaca.

“Venimos a apoyar a la mandataria, así como a todas las iniciativas que tiene para pueblos y comunidades indígenas”, señaló Patricia Moreno Salas, de Jalisco, ataviada con un traje típico de su región.

Fernando Hernández, de la Ciudad de México, coincidió en la importancia de que la gente salga a la calle a respaldar a Sheinbaum Pardo, sobre todo por los “ataques” que ha recibido de los partidos de oposición.

María Esther Hernández, encargada del despacho de la Subdirección de Educación Primaria de la región Ecatepec, apuntó que refrendan su apoyo a la presidenta Sheinbaum porque “tiene un proyecto bien definido para nuestro país y es lo que anhelamos, somos la fuerza, su pueblo, nuestro pueblo”.

Saúl Meza cargó, junto con un grupo de amigos, una manta con la foto de la mandataria federal junto con la frase “A México se le respeta”. Al respecto, manifestó que es importante defender al país. “Hay que defender la soberanía. Es muy importante apoyar a la Presidenta las veces que sean necesarias. Si Estados Unidos aumenta los aranceles también resultarán perjudicados”.

La mayoría de los contingentes cargaban banderas de México y entonaron el Himno Nacional. Además corearon consignas. “¡Claudia, escucha, la asamblea está en tu lucha!, ¡Es un honor, estar con Claudia hoy! ¡Presidenta, Presidenta!” y “¡No vamos a regresar al modelo neoliberal!”

Al finalizar, algunos asistentes disfrutaron el concierto que ofrecieron la Maldita Vecindad y Sonora Santanera, que interpretaron sus grandes éxitos y además elogiaron que los mexicanos escogieron a la primera Presidenta del país.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**LaJornada**

4

10/03/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

